



LA VOZ

\$10.00 Ejemplar
Miércoles 4 de Septiembre de 2024

DE MONCLOVA

Año XXXVII No. 15,553
Monclova, Coahuila

Se perdieron mil empleos en un mes

Empresas como Aptiv, Maxion Inmagusa, Arcosa, Trinity y Gunderson, se vieron obligados a reducir su personal ante la disminución de los pedidos



Difícil panorama en la región Centro por la pérdida de fuentes de empleo.



Durante el último mes y medio se ha perdido cerca de mil empleos en la región Centro.

Durante el último mes y medio se perdieron cerca de mil empleos en la región Centro, con el recorte de personal que aplicaron diversas empresas, mientras que las contrataciones se mantienen detenidas por la incertidumbre que existe debido al proceso electoral de Estados Unidos.

El mes de agosto fue un mes complicado en tema laboral, por la disminución

de los niveles de producción en la mayoría de las empresas, lo que llevó a que muchas de ellas tomarán la decisión de reducir su plantilla laboral.

Empresas como Aptiv, Maxion Inmagusa, Arcosa, Trinity y Gunderson, se vieron obligados a reducir su personal ante la disminución de los pedidos con los que cuentan, mientras que otras administran va-

caciones para evitar un reajuste.

La última información que se tuvo fue el recorte de personal de Aptiv, en donde el pasado viernes salieron 400 trabajadores de manera oficial, pero se prevé que fueron cerca de 600 los trabajadores que salieron de esta empresa.

Apenas una semana antes se dio el despido de 200 trabajadores la empresa

dedicada a la fabricación de chasis, Maxion-Inmagusa, así como el reajuste de personal que se aplicó en Arcosa aunque fue menor el número de trabajadores que salieron.

LOCAL / PÁG. 2



El alcalde electo Carlos Villarreal Pérez y el alcalde en funciones Mario Dávila Delgado, en una reunión clave para asegurar una transición ordenada y transparente en Monclova.

LABORES PREVIAS

Inician trabajos de entrega-recepción

El alcalde electo, Carlos Villarreal Pérez y el alcalde en funciones, Mario Dávila Delgado, sostuvieron una reunión de trabajo

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Con el objetivo de llevar a cabo un proceso de entrega-recepción transparente y a la altura de las y los monclovenses, el alcalde electo, Carlos Villarreal Pérez y el alcalde en funciones, Mario Dávila Delgado, sostuvieron una reunión de trabajo previa a las acciones del cambio de administración, asegurando la colaboración y unidad para revisar temas prioritarios como los ingresos y egresos.

“Una de las principales

prioridades es trabajar la ley de ingresos y el presupuesto de egresos como es permitido hacerlo, y estaremos trabajando las propuestas específicas para presentarlas al Cabildo para que su aprobación y pasarlo al Congreso” comentó Mario Dávila, comprometido con trabajar en unidad.

“En este momento, comienzan a trabajar las diferentes comisiones, particularmente para ir abordando en paralelo los temas importantes del día a día, como lo son el tesorero, el contralor, lo referente a servicios públicos, obras públicas, y paulatinamente agregaremos los demás departamentos.

LOCAL / PÁG. 2

GERARDO MARTÍNEZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



Trabajamos coordinados para el desarrollo integral

En gira de trabajo por la región Laguna, el Gobernador del Estado encabezó el Consejo de Seguridad y Desarrollo Regional y entregó estímulos económicos a jóvenes estudiantes



comprendido entre 2005 y 2013, años marcados por una escalada significativa en las desapariciones. “Estamos lidiando con una cifra histórica que arrastramos desde 2005, especialmente durante el

periodo más crítico entre 2009 y 2013. Afortunadamente, la situación ha mejorado y actualmente vivimos en relativa calma”, explicó Herrera.

LOCAL / PÁG. 2

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz



El Subsecretario acompañó al alcalde actual y al alcalde electo al arranque del programa de entrega-recepción del Ayuntamiento.

Será región prioridad en nuevas inversiones

El Subsecretario dijo que será importante empujar la diversificación de la economía en lo local

DIANA ORTIZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

La región centro de Coahuila tomará relevancia en cuestión de nuevas inversiones ante la saturación que tiene la región sureste, además empujar la diversificación en la economía vendrá a contrarrestar la pérdida de empleos en algunas empresas locales y nivelará la situación que se vive también en Altos Hornos

de México, señaló el Subsecretario Sergio Sisbeles. Dijo que están trabajando de una manera trasversal con los municipios, e incluso interinstitucional para ofrecer a la región como un atractivo.

Asimismo, destacó que las ferias de empleo que se han realizado, quedó demostrado como se ofertan mayores y mejores oportunidades de empleo para los ciudadanos que buscan mejorar su calidad de vida.

LOCAL / PÁG. 2



Buscan a 2 mil 500 desaparecidos

El 90 por ciento de estos casos corresponden a un periodo comprendido entre 2005 y 2013

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- El titular de la Fiscalía de Personas Desaparecidas del Estado de Coahuila,



José Ángel Herrera, dio a conocer que en la entidad se mantienen activas 2 mil 500 carpetas de investigación relacionadas con personas desaparecidas.

Sin embargo, el 90 por ciento de estos casos corresponden a un periodo